

Reconoce el Ministerio de Salud Pública el abnegado trabajo de un grupo de profesionales dedicado a la atención de la infancia y la adolescencia

The committed work of professionals dedicated to children and adolescents care is recognized by the Ministry of Public Health

El 18 de octubre de 2013, en el acto de clausura del Congreso Iberoamericano de Niñez, Adolescencia y Familia y el V Congreso Caribeño de Salud Integral de Adolescentes, realizado en el Centro de Convenciones Plaza América en la bella playa de Varadero, les fue entregado un diploma de reconocimiento por la obra de la vida dedicada a la atención de la salud de las y los adolescentes, a los siguientes profesores de Obstetricia y Ginecología:

Dr. Evelio Cabezas Cruz.

Dr. Jorge Orfilio Peláez Mendoza.

Dr. Miguel Sosa Marín.

Un grupo de prestigiosos pediatras, psiquiatras infantiles y psicólogos también fueron homenajeados:

Dra. Mirtha Prieto Valdés. Pediatra y Endocrinóloga

Dra. Silvia León Reyes. Pediatra

Dra. Miriam Notario. Pediatra

Dra. Berta Lidia Castro Pacheco. Pediatra

Dra. Regla Susana Pineda. Pediatra

Dra. María Cecilia Santana. Pediatra

Dra. Ana Guisandes Zayas. Pediatra. Santiago de Cuba

Dra. Ovidia Rodríguez Méndez. Psiquiatra Infantil

Dra. Minervina Román Hernández. Psiquiatra

Dra. Rebeca Ojeda. Psiquiatra. Matanzas

Dr. Edeltes Cuenca. Psiquiatra Infantil. Holguín

Lic. Natividad Guerrero. Psicóloga

Lic. Laura Domínguez. Psicóloga

Lic. Noemí Coello Pérez. Psicóloga. Sancti Spíritus

Lic. Rafael Wert. Psicólogo. Sancti Spíritus